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会期〈2月26日～3月22日〉
２月26日　 開会
　　　市長提出議案
　　　　　予算案	 19件
　　　　　条例案	 15件
　　　　　その他議案	 6件
　　　　　初日質疑（5人）
３月４日　代表質問（3人）
　　　　　一般質問（3人）
　　５日　一般質問（7人）

　　６日　一般質問（5人）
７日┐
　　├各常任委員会（分科会）
８日┘
11日　特別委員会

　　14日　 予算決算常任委員会　　　
　　　　　　総括質疑

22日　閉会
　　　市長提出追加議案	 2件
　　　議員提出議案	 5件
　　※議案等の採決結果（P22参照）

3
月 

定
例
会

予算案をチェック
　市長から提案のあった予算案については、予算決算常任委員会で審査されました。（P16〜P19参照）
　主な提案内容を紹介します。（P3）

令和6年度当初予算

会 計 名 令 和 6 年 度
当 初 予 算 額

令 和 5 年 度
当 初 予 算 額 伸 率

一 般 会 計 516億5,000万円 477億2,000万円 8.2％

特

別

会

計

国民健康保険事業 89億9,290万円 91億4,100万円 ▲ 1.6％

介護保険事業 104億8,310万円 103億5,200万円 1.3％

公債管理 66億9,580万円 113億900万円 ▲ 40.8％

産業団地事業 31億6,650万円 14億9,330万円 112.0％

後期高齢者医療 19億8,200万円 18億3,300万円 8.1％

企
業
会
計

水道事業 39億120万円 33億5,430万円 16.3％

下水道事業 98億3,240万円 97億6,540万円 0.7％

病院事業 118億5,070万円 110億5,500万円 7.2％

全会計の合計 1,085億5,460万円 1,060億2,300万円 2.4％

令和5年度3月補正予算
会 計 名 補 正 額

一般会計 12億9,833万円
特別会計 6億374万円
企業会計 4億6,470万円

計 23億6,677万円

一般会計の累計 538億740万円
全会計の累計 1,138億8,128万円



議会だより	213号 3

新病院基本構想策定
(病院会計)

【事業費】 1,000万円
【内　容】 新病院建設に向けて

基本構想を策定します。南加
賀の中核病院として救急・高度
医療を強化していきます。

こども預かりサービス
ステーション費

【事業費】 1,600万円
【内　容】 こども園や学童クラ

ブに通う子どもの早朝・夜間
の預かり、こども園等へ送迎
する「こども預かりサービスス
テーション」をカブッキーラン
ド内に新設し、働く子育て世代
を支援します。

予算案をチェック

小松駅・空港間
自動運転バス運行費

【事業費】 9,800万円
【内　容】 次世代技術を搭載し

た小松駅・空港間自動運転バ
スの通年運行が開始し、安定
運行の強化や自動運転技術の
更なる高度化に取り組みます。

都市計画道路調査費

【事業費】 1,000万円
【内　容】 新規整備路線として
（都）今江三谷線の未整備区
間を整備し、外環状道路の道
路網を完成させ、市街地周辺の

「交通の円滑化」を図ります。

末広野球場改修費

【事業費】 4億1,305万円
【内　容】 末広野球場改修工事

に着手し、照明のＬＥＤ化やス
コアボードのフルスクリーン
化、内野グラウンドの排水改
修等を行います。

事業所サロン補助金

【事業費】 600万円
【内　容】 介護予防を目的とし

た通いの場の更なる充実と多
様化を目指し、新たに介護事
業所が地域住民の参画を得て
運営する「事業所サロン」を
支援いたします。

松陽中学校整備費

【事業費】 1億8,939万円
【内　容】 普通教室棟の新築及

び校舎の大規模改造にむけ、
プロポーザル方式に基づく基
本設計・実施設計に着手しま
す。市道付替工事等にかかる
実施設計や地質調査なども実
施します。

※提案イメージ図
新今江踏切

自治体ライドシェア運行費

【補正費（R5）】  ３６０万円
【事業費】 4,400万円
【内　容】 タクシー運転手不足

を補完し、市民や来訪者、能登
半島地震の被災者の移動を確
保するため、「小松市ライドシェ
ア」の本格運行を開始します。

高機能消防指令システム
整備費

【事業費】 2億7,530万円
（令和７年度債務負担）4億2,000万円
【内　容】 市民の安全・安心を

24時間体制で守るため、消
防指令システムを更新します。
ハイスペックAVM（車両運用
端末装置）の搭載等機能をアッ
プさせます。

小松市
イメージキャラクター

カブッキー
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条例案等をチェック
　市長から提案のあった条例案やその他の議案に
ついては、各常任委員会で審議されました。
（P19〜P21参照）

人事案件
　教育委員会教育長
　　山

やまもと
本　民

たみお
夫	氏（矢田野町）

　固定資産評価審査委員会委員
　　上

かみむら
村　岳

たけし
司	氏（園町）

の任命・選任に同意しました。

議員提出議案をチェック
　議員から提出された議案のうち意見書について
は、可決された意見書を、内閣総理大臣をはじめ、
関係機関に送付しました。（賛否はP22参照）
議案第１号　	小松市議会委員会条例の一部を改正

する条例について
議案第２号　	令和6年能登半島地震からの創造的

復興に関する決議
議案第３号　	令和6年能登半島地震の災害復興支

援を求める意見書
議案第４号　	保育士の配置基準の見直し及び処遇

改善を求める意見書
議案第５号　	災害救助法における福祉の位置付け

の明確化を求める意見書

本会議の討論
　橋本議員から市長提出議案第2号、第7号に対し、
反対討論がありました。
　吉村議員から請願第1号に対し、反対討論がありま
した。
　吉本議員から請願第1号に対し、賛成討論がありま
した。

第87回全国市議会議長会基地協議会総会
開 催 日
令和6年1月31日（水）
全国市議会議長会基地
協議会の会長に小松市議
会議長新田寛之が選出
されました。

Interview
　この度、全国市議会議長会基地協議会の会長を仰せつかる
こととなりました。これまでの議長や関係各位のご尽力によ
り29年ぶりに小松市が会長職を引き受けることができました。
心から感謝申し上げます。私自身これまでも基地周辺対策に
取り組んできましたが、これからはさらに全国の在日米軍を含
む陸海空の防衛施設が所在する自治体の議会の意見を取りまと
め、基地交付金の増額確保やそれぞれの地域の要望を防衛省や
関係機関に伝える要職となります。精一杯努めたいと思います
ので、今後もよろしくお願いいたします。




